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第2780回　2022年6月21日(火) 
司    会    / 　松川　健治  君 

斉　　唱   / 　それでこそロータリー　　Ｓ.　Ｌ.   / 　谷田　健雄 君 

ゲスト　    / 　なし  

ビジター   / 　海老名欅ロータリークラブ　幹事　辻 啓明 様　  

本田　誠一　会長 

皆さんこんにちは。（今になって）会長の時間に際して皆さんの前に立つ喜びを感じています。先週は 

「ホリスティックビューティー」についてお話をさせていただきました。ＦＡＣＥＢＯＯＫに投稿していただいた所、 

６０周年式典に迫る『いいね！』をいただきロータリー関係者のみならず、関係する業界の皆様からのご支援 

いただいていることに感じ入りました。心より御礼申し上げます。ありがとうございます。 

過日、とある先輩から「ロータリーの良さというものは年を重ねるごとに深まり、味わい深くなるものだ。」と含蓄あるお言葉をいただき

ました。私もこの１年を通して、少しずつではありますが、その意味合いが分かってきたような気がしています。入会してからも、会長職

を受けてからも、そして今、この瞬間においても「ロータリーとは！」と自問自答を続けています。組織論、地域貢献、社会奉仕…私も

会社を率い、その業界においても責任の一翼を担っていると自負していますが、「ロータリーとは！」は、私が持つ尺度では計り知れ

ないモノでした。「これだ！」という明確な答えを導くことは未だ出来ていませんが、一つ腑に落ちたことがあります。それは、「私は、大

和ロータリークラブに属していて良かった。」ということです。 

私は、今年度の活動方針を「知恩」「報恩」「継承と変革」とさせていただき今日まで邁進いたしました。継承とはまさに“伝統を継承

する”ということですが、大和ＲＣの伝統こそ“気づきの宝庫”であったと痛感しています。その宝物を継承していく作業を通して“新しい

時代に繋がるヒント”を得ることが出来ました。奉仕１つを取ってみても、独善的ではなく、相手が望むコト、望むカタチ、そしてその思

いに応えていくことが必要です。数え上げれば枚挙に暇がありませんが、多くの気づきと共に私もロータリークラブの会長として大きく

成長させていただきました。先ほど申し上げた通り、私も６０歳までは業界のトップリーダーの１人でした。様々な経験を通して、多くの

ことを学びましたが、この１年を通して得た学びはとても大きいものであり、これからの私の人生に影響を与えるものでした。 

今年もコロナに翻弄された１年でした。７回の休会を余儀なくされました。しかし私たちは開催した『例会』において、前途多難であ

る時代を生き抜き、大きな発信をし続けました。そのことは、私にとって誇りであり、それを支えていただいた事務局である松山さんを

始め、会員諸兄に改めて御礼申し上げます。 

皆さんの前で、会長としてお話しするのはあと１回を残すのみですが、最後まで全力投球させていただきます。 

本日もどうぞ宜しくお願いします。 

 

＜クラブ＞コロナ禍による例会欠席の返金について 
 
【ポスティング】・次第　・週報　・やろう会のお知らせ　・IT委員会　1年を振り返って 
 
【回覧】・やろう会出欠表　・相模原南RC　創立50周年記念誌 
 

伊藤　健司　幹事 



（司会進行：伊藤幹事）それでは只今より、第7回クラブ協議会「１年を終えて」を実施します。 

各委員会、委員長またご担当の方々は、１年を振り返り事業の報告、感想をお願いします。 

 

【クラブ奉仕委員会（クラブ管理運営部門担当）】　三浦　高義　君　　今年のクラブ奉仕管理部門は１１委員会で活動展開 

しました。重点項目として「会員増強」、「会員親睦」を掲げました。会員増強においては４名の今までにない多様な方々に 

入会していただきました。会員親睦は、コロナ禍でしたが、石高委員長を始め親睦の皆さんのご努力で、すだて遊びや 

クリスマス家族会など思い出に残るイベントを実施いただきました。先の見えない時代において、IT委員会の創設など次代 

に繋がる組織作りにもご尽力いただきました。この場をお借りして御礼申し上げます。 

 

【出席委員会】　宮東　悠　君　　コロナ禍でしたが、７回の休会以外は積極的に例会を開催しました。籾山会員を始めと 

する委員会メンバーに感謝申し上げます。以前の様に「出席率！出席率」と目くじらを立てませんでしたが、この位の 

バランスが丁度良いと感じています。ありがとうございました。 

 

【クラブ会報委員会】　松川　健治　君　　今年も会報作成においては、見やすく写真の多い誌面作りに尽力しました。 

大和ＲＣは会報を自主制作している数少ないクラブです。作成メンバーも固定化していますが、来年の会長幹事は 

制作の主力であり、残るメンバーの負担増が目に見えています。写真撮影のみでも構いませんのでお手伝いいただけ 

れば幸いです。 

 

【親睦・ロータリー家族委員会】　石高　誠一　君　（代読：伊藤　彦二　君）　　コロナ禍の影響が多々ありましたが、 

計画書（P32）の通り、ほぼ実施することが出来ました。すだては当初の予定通りには開催出来ず、（潮の影響で）会長に 

直談判して６０周年式典の間近に実施しましたが、６０周年式典の決起にも繋がり結果的には良かったと思います。 

会員親睦はロータリー活動の要です。来年度も盛んに行われることを願います。 

 

【会員選考委員会】　古木　通夫　君　　役目の少ない委員会ではありますが、４名の新会員をお迎えすることが出来ました。 

クラブの未来を考えている皆さんのご支援ご協力に深く感謝申し上げます。 

 

 

【会員維持委員会】　長谷川　衛　君　　会社の異動等を除き、自主的に退会された方はいませんでした。 

これからも“ロータリーの良さ”を会員皆さんに感じていただけるような組織づくり、内容の充実をお願いします。 

 

 

【会員増強委員会】　吉岡　善一　君　　今年度の入会は４名です。委員会は２度、クラブフォーラムでは前回実施した 

アンケート結果を基に、「ロータリーを一文で表すと！」「大和ＲＣはどんなクラブですか？」「理想的な会員数は？」など 

“これからの会員増強”を皆で考える機会を創出しました。新会員紹介者に記念品を渡すなど新しい取り組みも実施しました。 

 

 

【IＴ委員会】相原　聰　君　　当初の予定にはありませんでしたが、ハイブリッド例会の開催、次代を見据えたクラブ作りの 

観点から創設に至りました。必要機材の購入、ＳＮＳの活用とりわけ６０周年記念式典に向けたデジタル技術の活用に拠る 

側面支援を行いました。 

 

【公共イメージ・雑誌委員会】　原田　賢　君　（代読：相原　聰　君）　　ロータリーの友を購読することは会員の義務です。より理解を深め

るきっかけ作りから定期的にロータリーの友の紹介に励むこと、「ロータリーの友」地区委員の卓話を行う予定でしたが、コロナ禍の影響

もあり実施出来ませんでした。 

 

【プログラム委員会】　　冨岡　弘文　君　　コロナ禍でしたが精力的にそして充実した例会を開催することが出来ました。 

昨年は、会員に拠る職業卓話を実施しましたが、今年は、「温故知新」として先輩会員から卓話をいただきクラブの 

共通財産とすることが出来ました。 

 

【スマイルＢＯＸ委員会】　森川　良三　君　　スマイル委員会を担当したおかげで自身の出席率向上にも寄与いたしました。 

今日時点の概算で約５０万円のスマイルをお預かりすることが出来ました。このスマイル会計は次年度の奉仕会計に組み 

込まれます。皆さん、是非（私が会長をする再来年のためにも）次年度のスマイルは積極的に宜しくお願いします。 

 

【職業分類委員会】　三浦　高義　君　　昨年入会された方がいらしたので、職業分類表を更新いたしました。本年度も４名 

の方にご入会いただきましたので、職業分類表も更新される予定となります。 

今後も魅力あるクラブ作りの観点から未充填職業を埋めていくこと（新会員獲得）に活用します。 

 

 

第7回クラブ協議会 「 1年を終えて 」　各委員長より



出席報告　宮東会員 

委員会報告 

吉岡会長エレクト 

次年度のお弁当について 

松川 青少年奉仕委員長 

絵画コンクール協賛金について 
親睦委員会　伊藤会員 

【クラブ研修委員会】　伊藤　彦二　君　　規定審議会の決定を受けて、定款細則に変更があります。特に「出席率」に関して 

は、コロナ禍によりメーキャップの取扱いが大きく変更されたため、出席（率）報告が撤廃されます。現時点においては、 

大和ＲＣは現状の通りです。６０周年を迎えるにあたり、６０年間の会員一覧を作成しました。累積メンバーは４３５名になります。 

大和ＲＣが市に寄贈したモニュメント等の管理に際しては、次年度に引継ぎ対応をしていただきたいと思います。 

 

【職業奉仕委員会】　　細川　康治　君　（代読：　伊藤幹事）　　過去の大和クラブでの奉仕事業の検証については、 

卓話にてお話をさせていただきましたが、残念ながら、６０年間の感謝を込めた職業奉仕事業、具体的には以前に行った 

「職業を語る会」は、行うことが出来ませんでした。冨岡会員（前回の実行委員長）から資料もお借りしたのですが、具体的な 

話も出来ずに終わってしまいました。機会をいただければ、ぜひまたチャレンジしたいと思います。 

一年間、ありがとうございました。 

 

【社会奉仕委員会】　　山田　己智恵　君　（代読：　長谷川衛　君）　　エンドポリオ事業、献血事業などの委員会事業に際して 

皆様よりご協力をいただき感謝申し上げます。また６０周年記念事業として実施した「市民活動推進助成金」事業においては、 

市内で活動する団体、個人の方々へ助成金をお渡しすることが出来ました。これらの社会奉仕事業は、大和ＲＣの認知拡大 

に大きく寄与するものと考えます。来年度以降（隔年でも）このような事業を継続実施出来れば良いと思います。 

 

【国際奉仕委員会】　　花岡　淳子　君　　国際奉仕委員会は、構成している3委員会を総括していますのでご報告をさせて 

いただきます。財団、米山の各活動も、その原資は会員の皆様からの寄付で成り立っています。寄付をいただいた皆様に 

感謝するとともに、その「意味合い」を今まで以上に丁寧に説明、ご納得いただくことが必要だと考えます。台北七星ＲＣとの 

姉妹締結においては、コロナ禍の影響でリモートではありましたが、５年ごとに実施している締結式を双方合意の上、締結（延長）することが

出来ました。花巻南ＲＣにおいても互いに訪問交流を重ね、６０周年式典において無事に締結（延長）することが出来ました。更なる互いの

国際親善、相互交流に大きく寄与した一年であったと思います。ご協力ありがとうございました。 

 

【青少年奉仕委員会】　戸張　美穂　君　　委員長職を拝命したものの、会社のコロナ禍における行動規定により、 

例会出席等が出来ず皆様には多大なご迷惑をお掛けしました。私の代わりに諸事奔走していただいた松川会員より 

ご報告をいただきたいと存じます。 

 

【青少年奉仕委員会】　　松川　健治　君　　コロナ禍ではありましたが、第３回児童絵画コンクールが無事に開催出来ました 

ことを嬉しく思うと共に会員の皆様に感謝申し上げます。先週の卓話でもお伝えした通り、第４回が既に動きだしていますので、 

会員皆様の更なるご支援、ご協力のほど宜しくお願いします。 

 

 

【地区・米山奨学/学友委員会】　冨岡　弘文　君　　米山奨学委員会を始め、今年度はガバナー補佐エレクトとして、 

他クラブへ訪問することが多くあります。改めて大和ＲＣの素晴らしさ、行動力に溢れたロータリー活動に邁進している 

皆さんを誇りに思います。 

 

【地区・職業奉仕委員会】-　相原　聰　君　　委員会の役割として、幾つかのクラブへ職業奉仕（ロータリアンの行動原理）の 

出前卓話を実施しました。YOUTUBEで配信していますのでご覧ください。（QRコード在り） 

 

 

【カウンセラー：米山奨学生】　花岡　淳子　君　　フランス人奨学生、アナスタシアさんは、皆さんとの交流もあり、 

非常に好意的であり、日本に対しての意識も非常に高い女性で、将来は日本で就職、在住したいという思いを強くしています。 

これからも個人としてもクラブとしてもご支援のほど宜しくお願いします。 

 



https://yamato-rc.org/

スマイルBOX  本日　\24,000　　　累計 \496,000  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

6月14日  36(7)  前々回  28  82.35  6  籾山、戸張、石井、山田、丸茂、鳥飼 

6月21日  36(7)  前回  30  88.24  4  籾山、山田、丸茂、鳥飼 

6月28日  36(7)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

7月5日（火）  12：30  2782  （90分例会）　会長挨拶、定例理事会、クラブ協議会 

7月12日（火）  12：30  2783  第1回クラブフォーラム　「社会奉仕について」 

7月19日（火）  ―  ―  取り止め例会　（祝日週） 

7月26日（火）  12：30  2784  卓話　藤本博子様 「アートが変えた人生とは？」、定例理事会 

◆海老名欅ロータリークラブ　幹事　辻啓明様／本日は、おじゃまさせて頂きます。海老名ケヤキの本年度幹事の辻です。本田

会長の所作を学びに来ました。お手柔らかにお願い致します。

◆会長　本田誠一会員／海老名欅ロータリークラブ幹事の辻啓明さんがビジターとして来訪、ありがとうございます。来年度は会

長ノミニーですね。頑張って下さい。来週は、第6グループ会長、幹事のゴルフコンペ、２次会を用意されています。一年の役目が

終わるので、おもいっきり叩いてきます。

◆幹事　伊藤健司会員／息子の大智がニュージーランドの居住VISA取得が出来ましたのでスマイルします。

◆会長エレクト　吉岡善一会員／今年度も、あと2回となりました。本田会長、伊藤幹事、たいへんお疲れ様でした。急に暑くなっ

てきましたが、最後まで、よろしくお願いいたします。

◆武田茂会員／妻の誕生日祝いをありがとうございます。

◆増正之会員／小金澤様、いつも気をつかって下さりありがとうございます。

◆冨岡弘文会員／前回の絵画コンクールの取り組みを確認する卓話は素晴らしかったです。今後につながりますね。今日の協

議会も楽しみです。

◆石髙誠一会員／誕生日のお祝い有難う御座います。

◆戸張美穂会員／急に暑くなり皆様体調は大丈夫でしょうか？本日は、お誕生日のお祝いをありがとうございます。気が付けば

還暦の方が近くなって来ていますが、バブルの申し子世代、記念日等は大好きなのでいくつになってもお誕生日を祝っていただ

くのはうれしいです！ちなみに57才になりまーす(^^♪

一言 
知恵袋 

◆石髙誠一会員／ お風呂場などで発生するカビをきれいにしようとすると

き、たいていの人は、カビキラーを買って来てカビに吹きかけると思います

が、実は、カビキラーではカビは死なないのです、あれは化学反応でカビを

白くしているだけです。  

誕生日お祝い　　皆様おめでとうございます！ 

石高会員（6月21日）   戸張会員（6月26日）   武田真理子様（6月27日）  


